

環境

提案・意見

中学校の環境 (回答:12月7日時点)

来年、桜浜中学校に入学予定の子供がいます。
セイタカアワダチ草のアレルギーがひどく毎年喘息発作がでます。
最近、桜浜中学校の近くを通りましたが、テニスコート(2重フェンスの間)→江川沿い→駐車場周り・エントランス、あまりの現状に驚きました。
今の状態ですと子供が通えそうにないです。

どうにかならないですか？

できる(できるのなら維持していけるのか?)

いつまでに?どのような方法で?

できない(できないならなぜできないのか?)

私は返事が欲しいです。

回答

学校敷地内でセイタカアワダチ草を含めた雑草が伸びている状態は、学校業務員と教育委員会事務局職員で12月中旬までに草刈りを行います。

また、セイタカアワダチ草が原因でアレルギー反応が出ないように、定期的に雑草の草刈りを行い、安心して学校生活を過ごしていただける環境を維持してまいります。

担当課

教育総務課 (2021年12月回答) [12/6~12/10]

子育て

提案・意見

18歳以下給付金 (回答:12月9日時点)

一日も早く現金給付してほしいです クーポンではなく 現金給付を希望します 日々の削れる所は食費です 生活が苦しいので子供には値引きの、うどん ばかり食べさせています 肉を食べさせたいです。それと1人で県外へ出ている大学生にも 継続的な援助を お願いします 大学生の子供にまで仕送る余裕が無く本当に困っていますお願いします。

回答

子育て世帯への臨時特別給付金につきまして、11月30日に「伊勢市から児童手当を受給している世帯」へ向け給付金の支給案内を送付いたしました。

現在は、「伊勢市から児童手当の支給を受けていない世帯」、「対象児童が高校生のみ世帯」などの申請が必要となる世帯への申請書類を、12月の中旬に送付できるよう準備を進めております。

ご指摘のクーポンの件につきましては、国から具体的な内容が示され次第、対応してまいりたいと考えております。

(福祉総務課 臨時特別給付金室)

【公開時補足】子育て世帯への臨時特別給付金については、100,000円を現金にて一括給付することとなりました。

生活上のお困りごとをはじめとした様々な悩みごとについて、福祉生活相談センターでは、電話、メール等のほかにLINEでの相談もお受けしています。

必要に応じて関係機関におつなぎすることもできますので、ご相談ください。

(福祉生活相談センター)

伊勢市では現在、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、経済的に困窮する大学生、高校生、専修学校生等を対象に給付型の臨時特例奨学金を実施しています。

県外の大学生には年額12万円を支給しています。申請の締切は令和4年2月28日(月)までとなっております。詳しくは学校教育課へお問い合わせください。

(学校教育課)

担当課

福祉総務課、福祉生活相談センター、学校教育課
(2021年12月回答) [12/6~12/10]

その他

提案・意見

マイナンバーカード関連手続き (回答:12月7日時点)

マイナンバーカードの暗証番号更新手続きをしていただいた職員の対応は、とても丁寧で良かったです。

回答

日頃から、市民本位の目線に立って仕事をするよう指導していますが、このようにお褒めいただき嬉しく思います。
今後も一層、よりよい窓口対応ができるよう指導を徹底してまいります。

担当課

戸籍住民課 (2021年12月回答) [12/6~12/10]

その他

提案・意見

窓口の筆記用具（回答:12月8日時点）

書類記入する筆記用具が使い回しで感染予防に適していないと思います。

回答

窓口に設置している筆記用具については、定期的に交換するなど、感染症対策に取り組んでおりますので、ご理解いただきますようお願いします。

担当課

資産経営課（2021年12月回答）〔12/6～12/10〕